

Los estudiantes con síntomas de COVID-19 y / o una prueba positiva y a quienes se les indicó que se cuidaran a sí mismos en el hogar pueden terminar el autoaislamiento cuando hayan cumplido con los siguientes criterios:

- Sin fiebre durante 24 horas, sin el uso de medicamentos para reducir la fiebre, Y
- Con mejoras de los síntomas Y
- Han pasado al menos 10 días desde que aparecieron los primeros síntomas

Los estudiantes con COVID-19 confirmados por el laboratorio, que no han tenido ningún síntoma, puede interrumpir el autoaislamiento cuando hayan pasado al menos 10 días desde la fecha de su primera prueba de diagnóstico COVID-19 positiva y no han tenido ninguna enfermedad posterior.

Los estudiantes sospechosos de tener COVID-19, que hayan sido evaluados y hayan recibido una prueba negativa, pueden suspender las precauciones de aislamiento siempre que se sientan bien.

Si el estudiante está enfermo con síntomas distintos de COVID-19, o si la persona ha sido examinado y dado negativo para COVID-19, el estudiante aún debe estar libre de síntomas durante 24 horas antes de regresar a la escuela. **Si el estudiante está aprendiendo a distancia / virtual desde casa, la persona no tiene que esperar 24 horas antes de reanudar las tareas escolares.**

Si los estudiantes presentan algún síntoma de una enfermedad, deben buscar orientación de su médico para regresar a la escuela y deben tener una autorización por escrito del médico si el médico determina que la enfermedad no es COVID-19.